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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Rückzahlung von zu viel gezahlten KiTa-Gebühren 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Bescheide zur Rückerstattung von zu viel gezahlten KiTa-Gebühren in welcher 
Höhe wurden bisher an die Eltern verschickt? 
 

Wie viele Eltern warten seit November 2014 auf die Rückzahlung der zu viel ge-
zahlten KiTa Gebühren? 
 
Welche Maßnahmen hat der Senat getroffen, um das Rückzahlungsverfahren zu 
beschleunigen? 

 
 

Sandra Ahrens, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


